

令和6年8月30日（金）

8月号 文責 校長 鈴木 慎也

高久小学校だより

【教育目標】

心ゆたかでたくましい子どもの育成

たくましい子

かんがえる子

やさしく できる子



日々の高久小学校の様子は、左のQRコードから、ホームページをご覧ください。



2学期がスタートしました

8月26日（月）第2学期が始まりました。元気いっぱいな子どもたちの様子

からも、それぞれの家庭で充実した夏休みを過ごしてきたことが感じられました。2学期は夏から冬まで3つの季節にまたがる長い学期です。

毎日の学習はもちろん、多くの行事などを通して子どもたちの成長に繋がるよう教職員も力を合わせ精一杯取り組んでいきますのでよろしくお願いいたします。

9月も感染症の流行やまだまだ厳しい残暑が続く予報が出ています。子どもたちの体調については学校でも十分注意していきます。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」等の体調管理にご協力をお願いします。

始業式を行いました

8月26日（月）体育館において第2学期の始業式を行いました。久しぶりに友達と顔を合わせ、楽しそうに会話する姿が見られました。また、真剣な表情で担任の先生の話聞く様子からも子どもたちの成長が感じられました。

校長からは、「挑戦」の2学期にしてほしいという話をしました。好きなことや興味のあることをさらに深めたりすること、敢えて苦手なものに取り組んでみることなど、その「挑戦」がやりたい自分につながるという話をしました。

子どもたちがどんな「挑戦」をしていくのか、私たち教職員も全力で支援していきたいと思えます。



（裏面に続きます）



第2回PTA奉仕作業

8月24日（土）第2回PTA奉仕作業を行いました。保護者の皆様のご協力のもと、校庭の除草や校舎内教室や廊下の窓拭き、トイレの清掃をお願いしました。朝から気温が上がり厳しい条件の中での作業本当にありがとうございました。お陰様で、良好な環境で2学期のスターを切ることができました。

なお、当日都合が悪かった方で、後日作業していただける方がいる場合には、学校まで一声かけていただければと思います。

